

Madame, Monsieur, Chers parents et Chers élèves,

Voilà deux semaines que les cours ont effectivement repris et il est temps de faire le point. En vrac...

Notre équipe de professeurs n'est pas encore au complet mais nous avons bon espoir de trouver les perles rares qui nous manquent. Malheureusement, la pénurie des enseignants n'est pas une vue de l'esprit mais bien un phénomène qui nous touche particulièrement cette année. Nous mettons tout en œuvre, avec le service des désignations de WBE, pour pouvoir assurer tous les cours le plus rapidement possible. Toutefois, il nous manque 1 professeur de mathématiques dans le degré inférieur et 1 professeur de néerlandais dans le degré supérieur. A cela s'ajoute plusieurs professeurs en absence de plus ou moins longue durée qu'il nous faut aussi remplacer en ce début d'année. Aussi, si vous connaissez une personne intéressée par cette belle aventure qu'est l'enseignement... Et de surcroît pour les cours de mathématiques, de néerlandais ou d'anglais, que cette personne n'hésite pas à nous contacter.

Par ailleurs, la répartition et le nombre d'élèves par option aux 2e et 3e degrés sont un peu différents de ceux escomptés, notamment en 3<sup>e</sup> année. Cela va entraîner un remaniement des classes et des groupes : nous allons devoir créer de nouveaux groupes ou de nouvelles classes et, par effet mécanique, supprimer et fusionner certains groupes ou certaines classes. Cela implique donc une modification des attributions et donc des horaires, ce qui ne se fait pas du jour au lendemain. Nous travaillons à ce que ces changements se fassent le plus rapidement possible.

La cuisine sera pleinement opérationnelle à partir de ce lundi 18 septembre. Par ailleurs, nous allons digitaliser les tickets repas et sandwiches. Les machines sont installées et le personnel est en cours de formation. Dès que le système sera opérationnel, la commande se fera par ce biais. Nous vous informerons bien entendu sur son fonctionnement et la marche à suivre. Toutefois, pas de panique, les anciens tickets papiers resteront valable encore plusieurs mois.

Enfin, nous organiserons la première rencontre parents-professeurs à destination uniquement des parents d'élèves de 1<sup>e</sup> année, le jeudi 5 octobre. Les conditions pratiques vous seront communiquées sous peu.

Nous vous invitons à rester attentifs aux différentes communications qui seront publiées sur le site de l'école, notre page facebook.



## Situation de la rentrée

Année scolaire 2023-2024



Prenez soin de vous et de vos proches.

Le Directeur

M. PASQUARELLI